

Sabrina Gauvin, ing.

Ordre des ingénieurs
1801 avenue McGill Collège, 6^e étage
Montréal (Québec), H3A 2N4

Faite à Lévis, le 22 avril 2024

Objet : Déclaration de candidature pour le poste d'administratrice

Madame, Monsieur,

En tant qu'ingénierie passionnée et consciente des enjeux sociétaux actuels, je souhaite me joindre au conseil d'administration de l'Ordre des ingénieurs du Québec afin de contribuer activement à la mission fondamentale de protection du public. Mon parcours, à la croisée des domaines techniques et humains, m'a convaincue que la compétence et l'intégrité professionnelles doivent s'allier à une approche rigoureuse de la gouvernance et de l'éthique. Mes objectifs en lien avec cette mission s'articulent autour de trois axes prioritaires :

1. Renforcer la confiance du public envers la profession : par une valorisation accrue de la transparence dans les pratiques professionnelles et dans les mécanismes de reddition de comptes de l'Ordre. Je souhaite participer à la mise en œuvre d'initiatives visant à mieux faire connaître au public le rôle des ingénieurs et les actions concrètes prises pour assurer leur compétence continue.
2. Favoriser l'excellence par la formation et le mentorat : en soutenant des programmes de développement professionnel qui tiennent compte de l'évolution rapide des technologies et des défis climatiques et sociaux. La formation, tant initiale que continue, est une pierre angulaire de la protection du public. J'ambitionne de promouvoir des approches innovantes qui assurent la pertinence des savoirs et des pratiques.
3. Encourager la diversité des expertises au service de la prévention des risques : je crois fermement que la diversité des profils et des expériences renforce notre capacité à anticiper et gérer les enjeux complexes qui touchent le public. Je souhaite contribuer à l'élaboration de politiques qui favorisent une meilleure représentativité au sein de la profession, ainsi qu'à la mise en place de pratiques collaboratives et interdisciplinaires permettant d'aborder les problématiques sous plusieurs angles pour assurer une meilleure protection du public.

Je suis convaincue que la force de notre Ordre repose sur l'engagement de ses membres à faire évoluer la profession vers toujours plus de rigueur, d'équité et de service à la société. Intégrer le conseil d'administration serait pour moi l'occasion de mettre mes compétences et mon énergie au service d'une ingénierie éthique, inclusive et orientée vers l'intérêt public.

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sincères salutations.

Sabrina Gauvin
Sabrina Gauvin, ing.